



CIRCUITOS ESCÉNICOS



PRÓXIMAS ACTUACIONES DE CIRCUITOS ESCÉNICOS EN LA PLAZA MAYOR
16 de Agosto 22:00 h, David Andrés García "Humor a cascoporro, cuando la risa va sobre ruedas".
19 de Agosto 22:00 h, Memorables décadas, "60, 70, 80 Memorables Décadas, El Musical".
29 de Agosto, Ballet Español de Carmen Amaya, "El Legado".

16 de Agosto a la 22:00h "Humor a Cascoporro, cuando la risa va sobre ruedas" viene de la mano del monologuista David Andrés García. David Andrés García es un cómico de Albacete con **trayectoria nacional**. Ha conseguido los mejores reconocimientos en certámenes de comedia de todo el país (14 a nivel nacional y uno internacional). Ha grabado tres monólogos para televisión, dos en el canal Paramount Comedy (Actualmente Comedy Central). Y produjo programas de radio a nivel local y regional. En la actualidad se dedica profesionalmente a representar monólogos de humor en salas y teatros de toda España.



19 de Agosto a las 22:00h, "60,70,80 Memorables décadas, El Musical", comedia musical muy divertida que evoca las décadas de los 60,70 y 80 repasando la forma de vivir de esos años contraponiéndola con el momento actual, encarnados en un matrimonio con su hijo y la novia de este, y teniendo como hilo conductor la música, con los principales éxitos en español de esas décadas que es interpretada con voz en directo por cuatro cantantes.



Todas estas actividades se desarrollaran con las medidas de seguridad oportunas.

- Obligatorio el uso de mascarilla
- Guardando la distatancia de 1,5 m entre personas, para lo que se colocarán las sillas respetando dichas distancias.

PUNTO LIMPIO Y PABELLONES

Dado que el sábado 15 de Agosto es día festivo nacional, el **Punto Limpio** permanecerá cerrado. El siguiente sábado 22 también permanecerá cerrado por festividad local. El resto de sábados se reanudará el servicio en horario habitual, de 10:00h a 13:00h.

Los **pabellones** permanecerán cerrados hasta nuevo aviso. Perdonen las molestias.

CAMPAMENTOS DE VERANO

Debido a la falta de inscripciones para los campamentos ofertados, esta actividad no se llevará a cabo.

NUEVOS ACTOS VANDÁLICOS

El pasado día 25 de Julio volvimos a presenciar un nuevo acto de violencia vecinal, soltándose un rebaño de ovejas deliberadamente de una finca situada al lado de los antiguos Talleres Puente. Dicha finca estaba cerrada por una verja con un candado, por lo que su apertura fue adrede, saliendo los animales a la carretera de Zarzuela con el correspondiente peligro que ello conlleva. Además, los animales se metieron en un terreno sembrado con cereal, pudiendo provocar daños para el dueño de dicha finca.



Por otro lado, el último fin de semana del mes de julio apareció un coche tras la iglesia del Salvador con la luna delantera rota por impacto de una piedra.



Rogamos por favor que estos episodios no se vuelvan a producir porque en otra ocasión puede haber personas heridas.

Y por último, alguien ha depositado en el paragüero del Ayuntamiento una bolsa con jeringuillas, suponemos que por error al quererlas depositar en el contenedor que el Ayuntamiento tiene habilitado para ello. Esto supuso que una persona del personal de limpieza de nuestro Ayuntamiento se pinchara con una de estas jeringuillas, con el peligro que conlleva. Rogamos se tenga especial cuidado en la gestión de estos residuos.

CASSETAS Y PEÑAS

En años anteriores el Ayuntamiento facilita la colocación de las diferentes casetas de las peñas en el pueblo, pero este año 2020 no va a ser así, no se podrán colocar casetas en el ferial ni en otros lugares como se venía haciendo los años pasados.

Recordamos que en la ORDEN SAN/737/2020 de 31 de Julio por la que se adoptan medidas sanitarias preventivas adicionales para hacer frente a la crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19 en la Comunidad de Castilla y León, se adoptan medidas temporales donde las peñas deberán permanecer cerradas a partir de las 02:00 horas en el territorio de Castilla y León.

VISITA DEL PODÓLOGO

El día 14 de Agosto a partir de las 11:00 en el despacho del Asistencia Social del Ayuntamiento vendrá el podólogo a dar servicio a todo aquel que lo necesite.

REAPERTURA DE TODOS LOS CONSULTORIOS MÉDICOS

Nos vamos a unir a la iniciativa de recoger firmas de los vecinos para pedir que se reabran de forma inmediata los consultorios.

Se repartirán por los establecimientos locales así como en el Ayuntamiento una hoja para rellenar y firmar, se podrá firmar como máximo hasta el 23 de Agosto.

Si pudiéramos mirar en el corazón del otro y entender los desafíos a los que cada uno de nosotros se enfrenta a diario, seguramente nos trataríamos los unos a los otros con más gentileza, paciencia, tolerancia y amor. Anónimo